
CHAMBRE DES COMMUNES

L'hon. M. Gregg: Je consentirai à ce que
cette demande soit adoptée, dès que nous
aurons l'assurance que toutes les mesures
nécessaires ont été prises par les parties en
cause en vue de l'approbation de l'accord, et
que la province d'Alberta n'a aucune objec-
tion à la publication de cet accord.

TRAVAUX DE LA CHAMBRE

CONSENTEMENT DE LA CHAMBRE POUR CE QUI EST
D'EXAMINER LES CRÉDITS AVANT DE PASSER
AUX AVIS DE MOTIONS D'INITIATIVE PARLE-
MENTAIRE

A l'appel des avis de motions.

L'hon. Douglas A. Abbo±: Hier soir, alors
que nous examinions les crédits supplémen-
taires en comité des subsides, j'ai expliqué
pourquoi il était assez urgent d'adopter la
loi de finances afférente à ces crédits. J'ai
ajouté qu'il m'était impossible d'être à la
Chambre demain. Le comité avait alors
laissé entendre qu'il serait probablement
prêt à accorder son consentement unanime
à la demande de continuer aujourd'hui l'exa-
men de ces crédits avant de passer aux avis
de motions d'initiative parlementaire. Je sau-
rais gré à la Chambre de m'accorder ce
consentement.

Des voix: Accordé.

M. Drew: J'accéderai certainement à cette
demande d'examiner les crédits provisoires
mais, comme il faut le consentement una-
nime, j'aimerais que nous ayons la permis-
sion de poser certaines questions comme
nous le faisons à l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. M. Abbof±: C'est parfait.

M. l'Orateur: Plaîrait-il à la Chambre que
j'appelle l'ordre du jour et qu'après je mette
aux voix la motion invitant la Chambre à
se former en comité des subsides?

Des voix: Oui.

M. l'Orateur: J'appelle l'ordre du jour.

L'ORGANISATION DES TRAVAUX DES COMITéS

A l'appel de l'ordre du jour.

M. George A. Drew (chef de l'opposition):
Je saisis cette occasion d'inviter le premier
ministre à prendre des mesures aíìn que les
comités qui ont été constitués puissent se
réuni et s'organiser assez tôt pour tracer
leur programme avant l'ajournement de
Pâques. Je sais que ce travail n'incombe pas
directement au premier ministre. Je suis sûr
toutefois que ceux qui en sont chargés se
conformeraient à toute proposition qu'il
pourrait faire en ce sens.

[M. Quelch.]

Le très hon. L.-S. St-Laurent (premier mi-
nistre): Je serais très heureux d'avoir la
collaboration du chef de l'opposition officielle
et aussi celle des chefs des autres groupes.
Tous les comités permanents sont organisés.
Il ne s'agit pas d'organiser les comités spé-
ciaux, mais d'amener la Chambre à les éta-
blir. Nous essaierons d'aborder la question
dès que nous pourrons en trouver l'occasion.
Dès qu'ils seront formés, je verrai à faire
adopter des mesures pour qu'ils soient orga-
nisés le plus tôt possible.

M. Drew: Je désire préciser, monsieur
l'Orateur, que par le mot "organisé" je vou-
lais dire réellement organisé en vue de l'exé-
cution du travail. Pour ce qui est des dis-
positions officielles, je sais qu'elles sont prises.
Il s'agit maintenant de passer à l'organisation
effective du travail. C'est surtout le comité
des comptes publics que je veux voir instituer
le plus tôt possible.

L'ÉNERGIE, ÉLECTRIQUE

QUESTION AU SUJET DE L'EXAMEN DE L'ENTRE-
PRISE MARÉMOTRICE DE ST. MARY

(BAIE DE FUNDY)

A l'appel de l'ordre du jour.
M. E. W. George (Westmorland): J'aime-

rais poser une question au ministre des
Ressources et du Développement économique.
Le ministre a-t-il songé à donner suite à
l'examen de l'entreprise marémotrice de
St. Mary, à la tête de la baie de Fundy,
comme je l'ai proposé, le 13 mars, au cours
du débat sur l'Adresse en réponse au discours
du trône?

L'hon. Robert H. Winters (ministre des
Ressources et du Développement écono-
mique): Je remercie le député de m'avoir
donné avis de sa question. J'ai lu son dis-
cours avec un vif intérêt, et je suis au
courant des rapports de la société Acres et
de M. Melanson. J'ai demandé aux ingé-
nieurs du ministère d'entreprendre une
étude, en vue d'effectuer plus tard une en-
quête sur place, si la chose semble utile.

M. Cruickshank: Pour le pipe-line aussi?

LETTRES, ARTS ET SCIENCES

INTERPE'LATION AU SUJET DE LA DATE DU RAP-
PORT DE LA COMMISSION D'ENQUÊTE

A l'appel de l'ordre du jour.
M. Dnald Fleming (Eglinton): J'ainerais

faire part au premier ministre d'une ques-
tion que j'ai posée hier soir en son absence,
lors de l'examen, au comité des subsides, du
crédit suplémentaire 594. J'ai demandé si
le Gouvernement savait à peu près quand la
Commission royale d'enquête sur l'avance-


